

Sänger stellen sich neu auf

LORSCH (red). Bei der Jahresversammlung des MGV Germania Lorsch 1898 hatten die Teilnehmer die Wahl, denn es galt drei neue Mitglieder des Vorstands zu bestimmen. So hat man die Gelegenheit beim Schopf gepackt und zwei junge Herren auserkoren, die die Geschicke des Vereins fortan mitbestimmen. Zweiter Vorsitzender ist nun Nils Engel, unter anderem auch aktiv als Musiker und als Schauspieler in der Theaterspielgemeinschaft Lorsch. In den erweiterten Beirat wurde Daniel Hartnagel, Organist und Mitglied bei der Musikformation BON, gewählt. Beide repräsentieren die Aufbruchstimmung, die Männerchöre in letzter Zeit erfahren. Aufgaben der Presse und Öffentlichkeitsarbeit übernimmt zukünftig Karlheinz Mulzer. Geehrt wurde Karl-Heinz Boll, ehemaliger Vorsitzender des Vereins, für 50 Jahre Mitgliedschaft im Vorstand der Germania.